

Ya llegaron las setas

tos que año a año nos han ido acostumbrándonos a su metamorfosis al llegar al tiempo otoñal.

Por todo ello, nuestro Dietario anota hoy diversos aspectos, que si bien no pertenecen propiamente a nuestra ciudad, tienen empero íntima relación con ella.

lluvia... y setas. Llovió y los buscadores ya contaron justo el día que hacía 21 desde la fecha en que el cielo dejó caer su preciado tesoro del agua. Más luego vino la tramontana y todo se fué aguas abajo. Volvió a llover, y fueron tantos los que salieron en busca de setas, que bien podríamos decir que en la campiña, había más buscadores de setas, que setas. Es de esperar, que la fuerte lluvia del

martes de la presente semana habrá fertilizado la tierra y los buscadores quedarán satisfechos.

El «Domund de la Fé».— En nuestra ciudad, y al igual que en años anteriores, desde primeras horas de la mañana del domingo se vieron nuestras calles invadidas por innumerables chiquillas portadoras de elocuentes huchas, remendando las razas de infieles y que fueron, con su infantil gracia, llenando los vestidos de banderitas, para lograr una dádiva, una contribución sincera a la obra de la propagación de la fe católica.

San Feliu y Garreta en el Palacio de la Música.— En el Palacio de la Música de la ciudad Condal, tuvieron lugar el pasado sábado, día 20 del presente mes, diversos actos entre los que sobresalen por su importancia hacia nosotros los guixolenses, la audición de dos sardanas de nuestro llorado Garreta a saber «La Pubilla» su primera sardana (1.897) y «La llar» la última salida de la pluma del maestro en el año 1.922.

Precedió la audición de las seis sardanas ganadoras del premio S'Agaró 1.956 la proyección de transparencias en color de la Costa Brava debidas al conocido artista residente durante la época estival en nuestra ciudad Dn. Manuel Bosch, y que ya nos fueron ofrecidas en el Centro Parroquial en memorable velada benéfica.

La velada cuya parte musical corrió a cargo de la prestigiosa «Cobla Barcelona», fué un merecido éxito.

Quinielista poco afortunado.— Sacó un catorce, más el premio no llegó a las 5.000. ptas.

Eso ocurrió a nuestro buen amigo Juan Bosch Rebutent, la semana pasada, tras la alegría de saberse ganador y ante la noticia de que debía compartir el premio con un buen número de agraciados.

Paciencia y a esperar mejor suerte.

Setas y castañas andan juntas. Unas u otras pueden adelantarse o atrasarse, pero en definitiva todas llegan cuando empiezan los primeros síntomas de otoño.

Este año han tomado la delantera las castañas. El tiempo no fué propicio para las setas y por esto han llegado con algo de retraso. Pero ya están aquí. Si señores, ya están aquí, y aunque parezca que su presencia ha sido cautelosa o modesta, pues, no, han llegado con muchos humos, muchas pretensiones.

¿Será porque nuestras setas han tenido la suerte de nacer en la Costa Brava? Lo que se hacían pagar por una libra aquí, en nuestra ciudad, lo valía un kilogramo en la capital.

—«Es que nosotros, las setas de la costa, somos más inteligentes que nuestras compañeras montañesas. Estamos más al corriente del orden del día, quizá debido a nuestro contacto con el lugar turístico y fabril que es todo esto. Cuando veníamos para acá, oíamos hablar de aumento de jornales, y enseguida hemos levantado las orejas y nos hemos puesto ojo avizor. Luego hemos leído la prensa, hemos visto unos datos oficiales anunciando un notable aumento en la circulación fiduciaria, y la verdad, hemos pensado en mirar de enjugar algo este aumento. ¿Es que no tenemos derecho a ello?»

Vaya, vaya, con las setas. ¡Qué listas son!

¡Qué cosas se ven, señor!

Una inteligente periodista que nos visitó se dió cuenta, de entre nuestras cosas, que sabíamos hablar bastante en idiomas extranjeros. Mencionó, como cosa curiosa, que hasta un simple botones de hotel, sabía decir cualquier número o precio en inglés o francés.

En verdad, la simpática periodista demostró ser muy observadora. Si hubiese permanecido más tiempo entre nosotros, quien sabe que de cosas no habría descubierto, como una, por ejemplo, que nos ha asombrado tanto por su candidez, como por el tiempo que debemos haber llevado sin darnos cuenta de su existencia.

Se trata de un texto francés e inglés anunciando la venta de un papel moneda nacional llamado sellos. Y naturalmente, como se trata de asunto de la patria y el establecimiento es oficial, el texto de referencia tiene por fondo los colores rojo y gualdo.

Nosotros, desde la observación ésta, hemos estado dándole vueltas al asunto y la verdad, casi sacaríamos la conclusión de que tratándose de lo que se expone, y que el lector ya habrá adivinado, si hay un texto que tiene por fondo la bandera de la patria es lógico y de buen criterio que el anuncio empiece por el idioma nacional, en lugar de verse éste ausente.

Intensa actividad teatral

En el mismo lugar donde este verano pasado actuó muy alegremente y con éxito un teatro de variedades, allí mismo actúa en este otoño, un teatro cómico-dramático.

El lugar de referencia, que es el final del Jardín Municipal, cada día se ve animadísimo en el atardecer y todas las noches, puesto que los llenos se suceden sin interrupción a cada velada. Tal es el éxito de la compañía que anima a aquel teatro ambulante.

En realidad, es altamente admirable ver en algunas de aquellas actrices de la noche, a unas hacendosas amas de casa que por la mañana se dirigen al mercado a hacer sus compras. Y es que hacen la vida en común, entre nosotros, durante las semanas que permanecerán aquí. Ellos llevan el teatro en el alma, y en estas condiciones, están preparados siempre para acudir a todos los pueblos, aunque sea contra viento y marea, contra impuestos, contra derechos.

El teatro para estos artistas permanecerá siempre, porque más que profesionales, serán los caballeros andantes del arte de Talía. — **Lorens.**

SEMANA DEL 15 AL 21

Español «Monte Almanzor» descargó sosa y carga general, procedente de Tarragona, saliendo con carga general para Barcelona; español «Rada de Alicante» con corcho en plancha, procedente de Palamós, salido en lastre para Palma de Mallorca; inglés «Velazquez» procedente de Barcelona, con carga general, cargó corcho manufacturado saliendo destino Palamós; español «ALTANTE» con carbón de Asturias, procedente de Palamós saliendo en lastre para Ceuta; Alemán «HECTOR» procedente de Palamós, con carga general, cargó corcho manufacturado, saliendo destino Málaga; español «Mari Carmen» con corcho de Algeciras salido en lastre para Barcelona; español «Costa Andaluza» con corcho en plancha de Algeciras, salido con mineral destino Blanes; español «Condesito» con carga general, procedente de Barcelona, cargó corcho manufacturado, saliendo destino Marsella.

Furno FARMACEUTICO

Domingo día 28 prestará servicio la farmacia Riera.

Jueves 1 de Noviembre la farmacia Rodas.